

## Valoran adquisición de terrenos para viviendas



**TALCA.** Luego de varias gestiones realizadas por la senadora Paulina Vodanovic ante el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, finalmente se concretó la adquisición de terrenos para dos comités habitacionales de Talca y San Clemente.

Las gestiones de la parlamentaria, fueron a raíz de la solicitud realizada por la organización Séptima en la Calle, la que alberga a un gran número de mujeres que buscan concretar soluciones habitacionales y que es dirigida por Rocío Moya.

“Hay muy buenas noticias para Séptima en la Calle, agrupación de mujeres que lo dan todo por el sueño de la casa propia. Tenemos la autorización para la compra de terrenos en Talca y San Clemente, serán 1.600 soluciones habitacionales, lo que nos pone muy contentos y seguiremos trabajando en conjunto con los comités y el ministro Montes en el cumplimiento del sueño de la casa propia en Maule”, dijo la senadora Vodanovic.

Por su parte, Rocío Moya, agradeció a “la senadora por las gestiones. Son 1.600 familias de San Clemente y Talca que han esperado por años sus soluciones habitacionales y que ahora comienzan a ver cómo se hace realidad el sueño de la casa propia”.